

abgehalten, welche die Gründung einer Gesellschaft für fränkische Geschichte zum Zweck hat, die nach dem Muster der Gesellschaft für rheinische Geschichtsforschung geplant ist. Die Constituierung soll nach Ostern in Bamberg stattfinden.

Dr. Schwalm hat mir auf meine Auffrage, wann ich seinen nachtraglichen Bescheid erhalten könnte, noch nicht geantwortet. Ich will von Herzen wünschen, dass Sie dafür Recht haben, dass Winterfelds Temporisieren nur in seinem körperlichen Befinden begründet sei, vorläufig verhalte ich mich nach immer erzielten Maßen skeptisch.

Mit herzlichstem Gruss

in treuer Verehrung

Für aufrichtig ergebene  
Oppermann.